

# *Tico Andrey Amador feliz por poder competir en Grande del ciclismo*

---



Roma, 20 may (RHC) El ciclista costarricense Andrey Amador se confesó hoy feliz por convertirse en nuevo líder del Giro de Italia-2016, lo cual demuestra que puede competir en una Grande.

Espero que también sirva para que vean que el ciclismo en Costa Rica crece y que podemos venir a competir a estas carreras, declaró sobre su inesperado liderato, tras concluir cuarto el pasado año.

El pedalista de la formación española Movistar dijo que nunca imaginó que se pusiera vestir con la 'maglia' rosa, prenda que dedicó a sus compatriotas.

Siempre están conmigo y siento su apoyo. Desde hace mucho tiempo buscaba la 'maglia' rosa, pero nunca imaginé que pudiera llegar a vestirla. Estoy muy contento, señaló.

Amador opinó que la estrategia del equipo ha sido muy efectiva, aunque no pierde de vista que el ibérico Alejandro Valverde es el líder del Movistar.

Creo que hemos hecho un buen trabajo, mejor imposible. Lo importante es que

Valverde está muy fuerte y que hemos conseguido un segundo puesto y la maglia rosa. Fue un buen día, explicó.

No obstante, el corredor de 29 años reconoció que será difícil defender la camiseta de puntero, porque no es un escalador.

Ahora vienen días duros de montaña y yo no soy un escalador. No me durará la 'maglia' rosa todo lo que quiero, pero tenemos a Alejandro, que también la puede conseguir y ese es el objetivo del equipo, concluyó.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/94134-tico-andrey-amador-feliz-por-poder-competir-en-grande-del-ciclismo>



**Radio Habana Cuba**